

Was war los in 2023?



In 2023 führen wir im Bereich Kunst und Kultur unser Angebot für die Nachbarschaft mit zwei kostenlosen Workshops weiter. Am 15.04. bieten wir eine Veranstaltung zum manuellen Siebdruck an, die wir mit einem Pizzessen aus unserem Holzofen im Garten beschließen und am 16.05. beschäftigen wir uns mit Acryl und Spachtel.

Parallel dazu haben wir im Frühjahr ein Konzept für einen Naturteich entwickelt, fingen an, Spendenanträge zu schreiben und im Nahbereich um finanzielle Unterstützung zu werben. Die Planungsarbeiten waren zum Jahresende 2023 abgeschlossen. Wir freuen uns über eine Spende der Sparkasse über 2.500.- €.

Im Bereich Nachhaltigkeit investieren wir uns über foodsharing Bremen in der Lebensmittelrettung und verteilen die geretteten Lebensmittel in der Nachbarschaft. Dieses Angebot nimmt das Umfeld sehr gerne an. So wurden etwa 85 Verteilungen organisiert. Diese gehen immer einher mit Aufklärung zu Lebensmittel-Verschwendung und Klima-, Natur- und Umweltschutz.

Im Kippenmarathon der swb vertraten wir als StadtWeltRaum den Stadtteil Obervieland. Unsere nachbarschaftlichen



Kippensammelaktionen in der Woche vom 17.-24.06. ergaben die Menge von 2,3 kg, dass es nicht mehr war, spricht für unseren sauberen Stadtteil! Damit haben wir den 11. Platz von 17 teilnehmenden Stadtteilen erreicht und ein respektables Mittelfeld-Ergebnis erzielt! Für den 11. Platz gab es 170.-€ Spendengeld.



Nach intensiver Vorbereitung mit der Nachbarschaft, Anträgen beim Ordnungsamt und Absprachen mit der zuständigen Polizeidienststelle konnten wir am 15.07. bei schönem Wetter unsere Straße sperren und in unserem kleinen Straßenabschnitt für ein schönes Sommerfest zusammenkommen. Das war für die Nachbarschaft ein gelungener Tag, der den Zusammenhalt kräftig stärkte.



Auch im Garten waren wir kräftig aktiv. Es wurde der Boden bearbeitet, gesät, gegossen, gejätet und geerntet. Ein Highlight des Gartenjahres war eine Pflanzaktion mit Sträuchern des NABU am 19.11.2023.

Zu unserem Adventstreffen der Nachbarn an der Feuerschale am 01.12.2023 wurde die Einladung gerne angenommen.

